

PREMIER DIMANCHE DE CAREME



« Je fais Alliance avec vous » :

Faire Alliance ! Ce n'est pas rien ! Le mot contient un autre mot, le verbe LIER. On est liés, Seigneur, on est attachés. On ne sait pas vivre sans Toi, Dans nos difficultés, Tu es là ; dans nos joies, Tu es là ! Dans nos doutes, Tu sembles absent, mais c'est nous qui Te lâchons. Noé était perdu, quand Tu t'étais mis en colère contre l'homme, mais Noé se réjouit, parce que Tu ne l'abandonnes pas. Tu lui offres l'arche pour sauver toutes Tes créatures et dans la pluie de son Déluge, Tu proposes l'Arc en ciel de ton Salut. Ne nous abandonne pas, même si nous T'abandonnons, même si nos paroles ou nos actes, nos jugements hâtifs mériteraient Ta colère. On est liés, Tu sais, rappelle-le- moi tous les jours car notre monde nous détache trop souvent de Toi et donne-nous, par ce Carême, de nous rapprocher de Toi, de retrouver notre fidélité de baptisés. Amen.

Texte de Yves GARBEZ

Seigneur, aide-nous à traverser les déserts et les déluges de notre vie. Aide-nous à renouveler notre vie en nous retournant vers toi, qui es la vraie Vie.